

友達とうまく いっている!?



友達とどう付き合っつてよいかわからないと、悩なやんでいませんか。実じつは、そう悩なやむ人ひとは少すくなくありません。「あの人ひとは付つき合あい上じょうず手てでいいなあ」と思おもっていても、意い外がいに本ほん人にんは悩なやんでいることもありません。友とも達だちと楽たのしくなごやかに付つき合あいたいなら、こんなことを意い識ししてみませんか。

●頭あたまから否ひてい定ていせずに、相あいて手てのはなし話きを聞きく

●人ひとの悪わる口くちを言いわない

●見み栄えや意い地じを張はらない

ただし、相あいて手てを気き遣づかうあまり、いつも自じ分ぶんが我が慢まんする必ひつ要ようはありません。友とも達だちの数かずが多おほければ多おほいほどいいわけでもありません。よい友ゆう情じょうは、ゆっくり育そだつもの。焦あせらなくても大だい丈じょう夫ぶですよ。

保護者の方へ

「インフルエンザ注意報」発令中 !!

1月19日に愛知県に「インフルエンザ注意報」が発令されました。インフルエンザ注意報、インフルエンザ警報の発令基準は以下のようになっています。



注意報発令の基準：一以上の保健所管内で「定点医療機関当たり10」を上回った場合

警報発令の基準：一以上の保健所管内で「定点医療機関当たり30」を上回った場合

刈谷市を管轄する衣浦東部保健所で「定点医療機関当たり13.31」と1月第2週に注意報の基準を上回っています。お子様の体調に気をつけていただき、いつもと違う様子がみられたら無理をせず、早めの病院受診をお願いいたします。



愛知県のホームページ「愛知県インフルエンザ情報ポータルサイト」に今冬のインフルエンザの情報が詳しく載っています。参考にしてください。

